

X-RACER

Bläulich-weißes Licht für Xenon-Look



Xenon-Look

Bläulich-weißes Licht für stylischen Xenon-Look

Bis zu 4.200 Kelvin

Hoher Kontrast und brillant blaues Licht für stylischen, modernen Look auf der Straße

Vibrationsresistenz

Getestet auf ungewöhnlich hohe Belastungen durch Geschwindigkeit und wechselnde Straßenbeläge



Bläulich-weißes Licht mit bis zu 4.200 K

Die X-RACER Motorradlampen erzeugen ein modernes, bläulich-weißes Licht mit einer Farbtemperatur von bis zu 4.200 Kelvin. Der Fahrer profitiert von einer um 20 % helleren Straßenausleuchtung und das bläulich-weiße Licht sorgt zudem für einen stylischen Xenon-Look. Die blaue Beschichtung und die Silberkuppe verleihen den Lampen ein unverwechselbares Aussehen. Die vibrationsresistenten Lampen sind unter Praxisbedingungen auf ungewöhnlich hohe Belastungen durch Geschwindigkeit und wechselnde Straßenbeläge getestet .

Familiendatenblatt

Anwendungshinweis

Für weitere Anwendungsinformationen beachten Sie bitte das Produktdatenblatt.

Haftungsausschluss

Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Vergewissern Sie sich, dass Sie immer den neuesten Stand verwenden.